

Résolu: De transmettre ladite résolution à M. de Gaspé Beaubien, ingénieur, représentant la Ville sur ladite commission, avec prière de fournir les renseignements demandés.

7.—Sur recommandation de l'Agent des Achats et des Ventes, il est résolu: D'autoriser la remise à la maison Alex. Bremner, Limitée, d'un dépôt de \$558, en rapport avec le contrat pour la fourniture de radiers en terre cuite.

8.—Sur recommandation de l'Agent des Achats et des Ventes, il est résolu: D'autoriser la remise à la Waterous Engine Works Company, Limited, d'un dépôt de \$600, fait en rapport avec le contrat pour la fourniture d'une pompe à vapeur Waterous, pour le Département des Incendies.

9.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, déclarant que l'estimé des dépenses pour la fourniture de l'eau par la Compagnie Montreal Water & Power, pendant la période pendant laquelle la pompe No 4 ne fonctionnait pas, à cause de l'accident qui lui est arrivé, a été excédé par un montant de \$7,654, couvrant une période d'environ 10 jours de fourniture d'eau supplémentaire causée par un délai inévitable dans la réparation de ladite pompe.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme de \$7,654 pour les fins ci-dessus.

10.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de voter une somme de \$1,580, payable \$1,555 par le propriétaire et \$25 par la Cité, pour compléter certains égouts mentionnés audit rapport.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme pour les fins ci-dessus.

11.—Soumise une requête de résidents de la rue Boyer, demandant de faire construire des trottoirs permanents sur ladite rue.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef.

12.—Le rapport sur les cas de maladie contagieuse déclarés durant la semaine finissant le 28 décembre 1912, est soumis et déposé aux archives.

13.—Soumise une lettre de M. F. Hyde, au sujet du transfert d'une certaine somme d'argent de M. W. C. A. McDonald, à MM. Hyde & Webster.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

14.—Soumise une communication de M. Wm. R. I. Davey, secrétaire du comité de la Bishop Carmichael Memorial Church, au sujet du changement de nom de l'avenue Châteaubriand.

Résolu: D'informer M. Davey que le bureau regrette de ne pouvoir intervenir vu que le Conseil a adopté un rapport de la commission spéciale des noms de rues.

15.—Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, déclarant ne pouvoir recommander de faire droit à la demande du Séminaire de Saint Sulpice, de faire abattre des arbres qui se trouvent en face de leur bâtiment que le Séminaire est à faire construire sur la rue Saint-Denis.

Résolu: D'informer le Séminaire que le Bureau regrette de ne pouvoir faire droit à sa demande, et qu'en ce qui concerne les poteaux, il devra s'entendre avec les compagnies intéressées.

16.—Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, recommandant que le salaire de M. Jules Guyot lui soit payé durant sa maladie.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

17.—Soumise une demande du président de la commission scolaire de Villeray, de faire arroser une patinoire située dans la cour du collège de Villeray.

Résolu: De référer au Chef du Département des Incendies avec autorisation de faire droit à cette demande.

18.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 30 décembre 1912, à l'effet de nommer certains échevins pour être délégués avec un membre du Bureau des Commissaires auprès du Gouvernement fédéral, en rapport avec le projet de construction de magasins militaires.

Resolved: That said resolution be transmitted to Mr. de Gaspé Beaubien, engineer, representing the City on said Commission, asking him to furnish the information required.

7.—On the recommendation of the Purchasing and Sales Agent, it was

Resolved: To authorize the refund to the firm Alex. Bremner Limited, of a deposit of \$558, in connection with the contract for the supply of tile inverts.

8.—On the recommendation of the Purchasing and Sales Agent, it was

Resolved: To authorize the refund to the Waterous Engine Works Company of a deposit of \$600 made in connection with their contract for the supply of a Waterous steam pump, for the Fire Department.

9.—Submitted a report from the Chief Engineer, stating that the estimated expenses for the supply of water by the Montreal Water & Power Co. for the period during which No. 4 pump was not working owing to an accident to said pump, has been exceeded by \$7,654, the said sum covering a period of about 10 supplementary days, this excess of expenditure having been caused by an unavoidable delay in repairing the said pump.

Resolved: That a report to Council be made, recommending that the said sum of \$7,654 be voted for the above purpose.

10.—Submitted a report from the Chief Engineer recommending that a sum of \$1,580, payable \$1,555 by the proprietors and \$25 by the City, be voted to complete certain sewers mentioned in said report.

Resolved: That a report to Council be made recommending that the said sum of \$7,654 be voted for such purpose.

11.—Submitted a petition from the residents on Boyer street asking that permanent sidewalks be laid on said street.

Referred to the Chief Engineer.

12.—A return of cases of contagious diseases reported during the week ending on the 28th December 1912 was submitted and filed of record.

13.—Submitted a letter from Mr. F. Hyde, concerning the transfer of a certain sum of money by Mr. W. C. A. McDonald to Messrs. Hyde & Webster.

Referred to the Law Department for a report.

14.—Submitted a communication from Mr. R. I. Davey, secretary of the Bishop Carmichael Memorial Church Committee concerning the change of name of Chateaubriand avenue.

Resolved: That Mr. Davey be informed that the Board regret not to be able to intervene in this matter, as the Council has adopted the report of the Sp' cial Committee re street names.

15.—Submitted a report from the Park Superintendent, stating that he cannot recommend that the request of the Seminary of Saint Sulpice for permission to fell the trees which are opposite the building which the seminary is now erecting on Saint Denis street, be acceded to.

Resolved: That the Seminary be informed that the Board regret not to be able to accede to their request and that as regards the poles, they may confer with the interested companies.

16.—Submitted a report from the Superintendent of Parks, recommending that Mr. Jules Guyot be paid his salary, during his illness.

Resolved: Accordingly.

17.—Submitted a petition from the President of the School Commissioners of Villeray asking that the skating rink in the yard of the Villeray college be flooded.

Referred to the Chief of the Fire Department with authorization to accede to said request.

18.—Submitted an extract from the minutes of Council held on the 30th December 1912 re appointment of a certain aldermen and of members of the Board of Commissioners to interview the Federal Government concerning the proposed erection of military stores.